

# Juste une p'tite chanson ....

Cette année de chorale s'est terminée ce vendredi 8 juin par un concert très réussi. Les choristes se sont investis avec beaucoup d'énergie et d'émotion pour apporter du plaisir aux parents présents. Toutes ces voix se sont unies et nous ont proposé un spectacle de qualité. C'est avec fierté, que je remercie donc les choristes, mais aussi les élèves musiciens et acteurs, sans oublier bien sur mes collègues qui nous ont accompagnés durant l'année ainsi que les parents qui sont venus nombreux nous soutenir.

Et avec impatience je dis « A l'année prochaine pour une nouvelle année en musique ! »

Le professeur d'éducation musicale Mr FALGARI

Merci également pour vos dons, ils serviront à acheter de la nourriture qui sera transmise aux restos du cœur de Vire

